Kassenbericht für DVET 2012 und 2013

Die Kasse wurde von uns, Gabi Braunmüller und Gabi Dietmann, am 20.04.2014 für das Jahr 2012 und 2013 geordnet, sortiert und geprüft.

Die Buchhaltung wurde nicht ordnungsgemäß übergeben, da der Kontoauszug 06/2012 fehlte.

Nach Telefonkonferenzen am Prüfungstag zwischen dem Kassenwart Stephan Draganis, Dörte Lange und uns Kassenprüfern wurde uns als Ersatz für den fehlenden Kontoauszug ein online Bankauszug erstellt und uns sofort zugemailt. Andere Unklarheiten konnten hierbei auch direkt geklärt werden.

Fehlende Gewinn- und Verlustrechnungen, sowie Mitgliederlisten mit ausgewiesenen Mitgliedsbeiträgen für die Jahre 2012 und 2013 wurden per Email umgehend nachgereicht.

Die Rechnungsbelege stimmten mit den Buchungen in den Kontoauszügen überein.

Fazit:

Die Buchführung sollte generell vollständig zur Kassenprüfung übergeben werden.

Die Kassenprüfung sollte unseres Erachtens jährlich durchgeführt werden.

Wir empfehlen der Mitgliederversammlung den Kassenwart für die Jahre 2012 und 2013 zu entlasten.

Gerne stellen wir uns, Gabi Braunmüller und Gabi Dietmann, für eine Wiederwahl als Kassenprüferinnen zur Verfügung.

München, den 21.04.2014

Gabi Braunmüller

Gabi Dietmann